

## 第 1396 回 通常例会 待望の新入会員と浦田 day



8月28日(火)金沢ニューグランドホテルにて通常例会が開催されました。

例会の司会は、久しぶりの宮田正道計画副委員長。

開会挨拶は、浦田兼一郎Lがされました。浦田Lは1976年に入会され、1986年～1987年に幹事、2004年～2005年に会長を務められました。会長をされた時の幹事が、内山会長でした。「いろんな方に出会い、育てていただいた」と42年間のLC活動を振り返りました。入会した頃の先輩方のご息が今のメンバーにもおられるとのこと。LCは「自分にとって大切な会」であり、これからも「体の続く限り、LC活動に関わっていききたい」と思いを語られました。



続いて、中村L推薦の、(有)ソフトAZ代表取締役の東龍盛(あずまたつもり)Lの入会式が行われました。作田Lも東山の某焼き鳥店でお誘いをしたそうです。東Lの座右の銘は、「一日是好日(目の前のことをいいことも悪いことも最高のことと受け止める)」とのこと。これから、一緒にLCの活動に関わっていく仲間が増え、うれしい限りです。

中田青少年育成委員長より、金沢東LC杯争奪トーナメントの報告、岩井社会奉仕委員長より、献血街頭キャンペーン運動・アイバンク登録の案内がありました。



メンバースピーチは浦田東一Lより『和菓子ばなし』と題して行われました。「おやつ語源は午後2時の八つ時に食べた間食にある」。「食べ物の文化は時代を『生きて』受け継がれる」「年中行事・人生の節目と深いつながりがある」など、大変、興味深いお話の連続でした。また、「菓子を科学」して開発された新商品も皆さんに配られました。そのまま、テールツイスタータイムへ。

開会挨拶、メンバースピーチ、テールツイスターと浦田さん一色の例会でした。記事L.村上博丈

## 社会奉仕委員会活動報告



去る9月9日(日)10:00より武蔵が辻にて、献血街頭キャンペーン運動が実施されました。メンバー15名とLL.岩井伸子様との16名で、小雨の中のティッシュ配りの活動です。近江町市場は相変わらず賑わっていて、1時間ほどで予定枚数を配り

終わりました。献血センターの職員さんから、「ティッシュをもって3名の方が献血に訪れてくれました。」感謝の言葉を頂きました。

参加の皆さん 雨の中、ありがとうございました。

記事 永野琢也.L

PR委員会よりお知らせとお願い 9/26(火)ガバナー訪問合同例会が金沢国際Hで行われます。その際に献血ボランティアが行われます。当クラブからZCを輩出しておりますので多くの献血をお願いいたします。

編集後記 今回は武蔵が辻の献血ボランティアの記事が間に合いましたので掲載しました。編集は入校ぎりの月曜日、慌てて記事を差し替えました。担当L.北川